

Frévent : Cyril Dhiu s'est lancé dans la fabrication de savons naturels « avec uniquement des produits bio »

Auparavant électricien de réseaux extérieurs, Cyril Dhiu a changé de voie en créant son entreprise, Quedusavon. Une activité de fabrication de savons naturels, avec des produits bio, en adéquation avec un mode de vie écolo.

Alexis Degroote | Publié le 13/03/202

f 64 partages







Label Slow Cosmétique, « pour moi c'est le Graal

>>

L'attestation est datée du 11 février. Quedusavon vient d'être labellisé par l'association Slow Cosmétique. « Pour moi, c'est le Graal », explique Cyril Dhiu. Cette association née d'un mouvement de consommateurs, a été créée il y a une dizaine d'années. Elle veut mettre en avant des fabricants qui garantissent une démarche écolo pour leurs produits, que ce soit dans le choix des matières premières, la gestion des déchets, etc. « Tout est pris en compte. Pour l'emballage, par exemple, j'utilise du papier Kraft. Et je suis en train de voir pour l'encre qui est utilisée sur les étiquettes », où il va pouvoir apposer le label Slow Cosmétique.